
Подготовка к выборам 
''.;"> народных судов 

Большое доверие 
"Дучшдх своих товарищей .-выдвинул 

коллектив основного" .механического цеха 
кандидатами в состав народных судов. 

Шт/'бесйарггййныи больщевдо П'авел Се-
мешгвед. Юрасовг. 3 Великую Отечествен
ную войну он хр.абро' сражался с немецко-
ф&йшстскими - захватчиками, отстаивая 
честь, -свободу и независимость оойетской 
Роддагы.-Вгоды мирного, строительства 

"Юр&ов,работает . на скромном 'посту 
бригадира мащищн'трв паровых кранов. 
Руководимый им коллектив всегда- отлич
но выполняет задания. 

И станочники не ошиблись, назвав на 
собрании своим кандидатом в народные за
седатели нарсуда 3-го участка Сталинско
го района Павла Семеновича Юрасова. 

' В 1&34 году к нам-в цех поступила сле
сарем Евдокия .Владимировна Сережкина. 
За ее плечами был уже солидный произ
водственный опыт. В годы первой сталин
ской пятилетки она была в числе строи
телей Днепровской гидроэлектростанции 
имени В . И. Ленина. В создании-этой ве
личайшей в мире электростанции есть до
ля и ее труда. 

Работая 17 лет в основном механиче
ском цехе, .т. Сережкина зарекомендовала 
себя как хороший, честный производствен
ник. В 1940 году ее приняли в ряды 
большевистский партии. 

Станочники нашего цеха оказали Евдо
кии Владимировне Сережкиной большое 
доверие, выдвинув ее кандидатом в состав 
народного суда первого участка Сталин
ского района. 

А. Ф О Р Т У Н И Н , секретарь партбюро 
основного механического цеха. 

Агитаторы за работой 
Агитколлектив фасоно-литейного цеха 

проводит раз'яснительную работу среди 
населения избирательного пункта № 7 по 
выборам народного суда первого участка 
Кировского района. Состав агитатаров у 
нас в основном остался тот же, который 
был и в период кампании по выборам де
путата в Совет Союза Верховного Совета 
СССР. 

Свою работу агитаторы начали с озна
комления избирателей с Указом Президиу
ма Верховного Совета РСФСР о проведе
нии 16 декабря выборов народных судов 
и с Положением о выборах. Активное уча-, 
стие наши агитаторы принимают в со
ставлении списков избирателей. 

Десять дней тому назад мы открыли 
агитпункт. В нем имеются свежие газеты, 
журналы, книги. Много труда приложили 
агитаторы, чтобы создать в комнате уют, 
красиво ее оформить. 

Мы составили план работы агитпункта 
и строго придерживаемся этого плана. В 
оставшееся до дня выборов время мы на
метили прочесть избирателям несколько 
лекций о международном положении. Одна 
такая лекция уже состоялась. Будут про
читаны лекции о советском правосудии, о 
Сталинской Конституции, о великих строй
ках коммунизма. После каждой лекции 
будут концерты участников художествен
ной самодеятельности Дворца культуры 
металлургов и нашего цеха. Первый кон
церт для избирателей состоялся 22 но
ября. 

В'нашем пункте будет баллотироваться 
кандидат в народные судьи первого участ
ка Кировского района Василий Моисеевич 
Сандаков. К проведению агитации за кан
дидата в народные судьи и кандидатов ь 
народные заседатели приступили агитато

ры—конструктор т. Фикс, разливщик ме
талла т. Лубяной, начальник плавильного 
отдела т. Бащкин, сталевар т. Титаренко 
и другие. 

П, Д У Г А Н , руководитель а г и т к о л 
лектива. 
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Магнит ого рек—Кузнецк 

ЗАЬВЫЕ УСПЕХИ В СОРЕВНОВАНИИ 
Па днях заводской комитет металлургов 

провел собрание актива, посвященное под-
ведепяю-тстегов традиционного социалисти
ческого: соревнования' между коллективам! 
магнитогорских н 'кузнецких металлургов. 
Тепло; встретили магнитогорцы делегацию 
кузнечан, гостившую у нас на кшбяште. 

Первое -.слово предоставляется руководи
телю -делегации кузнечан,. начальнику це
ха ремонта металлургических агрегатов 
т. Бороду лшну. Он рассказал, что кузнеча-
не, развивая социалистическое соревнова
ние за выполнение^ социалистических обя
зательств, принятых в письме товарищу 
Сталину, добились в этом году новых трудо
вых успехов, имеют на своем счету десятки 
тысяч тоня сверхпланового чугуна, стали, 
проката, кокса, руды, агломерата. По боль
шинству переделов и по снижении» себе
стоимости обязательства уже выполнены. 

Тов. Бородулин рассказывает о внедре
нии на комбинате ряда организационно-
технических мероприятий, способствую
щих повышению уровня производства. 

Затем он поделился своими впечатления
ми о пребывании в Магнитогорске. 

— Ваш комбинат, — говорит т. -Бороду
лин,—^поражает своими масштабами, тех
нической оснащенностью, разнообразием 
продукции. Сразу же бросается в глаза, что 
на комбинате работает много молодежи. 
Много хорошего в культурно-бытовом об
служивании трудящихся. Молодые метал
лурги живут в прекрасных благоустроен
ных общежитиях. 

Очень довольны мы остались посеще
нием Дворца культуры металлургов, где 
просмотрели концерт художественной само
деятельности, в котором выступали оркестр 
народных инструментов, танцевальный 
коллектив, солисты. В>:е они показали раз
ностороннюю подготовку, высокое испол
нительское мастерство. 

Вместе с тем т. Бородулин отметил ряд 
недостатков, с которыми столкнулась деле
гация. 

— Кузнецкие металлурги, — говорит 
г. Бородулин, — ревностно следят за рабо
той магнитогорцев. Однако должен отме
тить, что ваш завком профсоюза с большим 
опозданием присылает итоги работы за ме
сяц. Этот недостаток необходимо устранить. 

Заканчивая свое выступление, т. Боро
дулин говорит: 

— Мы почерпнули много ценного опы
та на Магнитке. Постараемся внедрить его 
у себя. Рады будем видеть магнитогорцев у 
себя на заводе. Пусть с каждым днем ёщг 
шире развивается социалистическое сорев
нование двух гигантов черной металлур
гии. В наступающем году дадим люби
мой Родине- еще больше сверхпланового чу
гуна, стали, проката для великих строек 
коммунизма. 

Выступивший затем начальник планово
го отдела нашего комбината т. Андронов 
рассказал, как металлурги 'Магнитки вы
полняют свои социалистические обязатель
ства, данные в письме товарищу Сталину 
и записанные в договоре на социалистиче
ское соревнование с кузнечаиами. 

По добыче сверхплановой руды, выдаче 
vOKca, выплавке чугуна магнитогорцы уже 
превысили свои годовые обязательства. На 

высоком уровне раоотают сталеплавильщи
ки. Хорошие показатели и м е е т коллектив 
-комбината Ш снижению себестоимости,-, не 
вышению произво<дителыюсти труда. В 
1951 году значительно улучшены все тех-
нико-экоиомнческне показатели. 

Соревнуясь за превращение комбината в 
предприятие коллективного стахановского 
труда, 9 цехов и 20 агрегатов уже завое
вали это почетное званиа. 

Затем слово берет к у з н е ц к и й кальцов-
г щ ж блуминга т.. Заварыкин. О н рассказы
вает об у с п е х а х , достигнутых им в сорев
н о в а н и и с оператором третьего блуминга 
н а ш е г о комбината т. :Поповым. Тов. Зава
рыкин д е л и т с я своими впечатлениями о 
посещении цехов завода и общежитий и 
с о о б щ а е т о своем р е ш е н и и — вызвать на 
с о ц и а л и с т и ч е с к о е с о р е в н о в а н и е старшего 
оператора второго б л у м и н г а , л а у р е а т а Ста
л и н с к о й п р е м и и т . Тищенко. 

В ы с т у п и в ш и й затем т. Тищенко гово
рит: 

— Я охотно п р и н и м а ю в ы з о в т. Зава-
рыкина и обязуюсь в 1952 году повысить 
производство металла в горячий час на 4 
процента, выдать сверх плана 12 тысяч 
тонн проката. 

Сталевар первой печи мартеновского це
ха Кузнещото комбината т. Голенищенко 
от имени делегации благодарит магнитогор
цев за теплый радушный прием, делится 
своими впечатлениями о комбинате, рас
сказывает о своей работе. 

— Чтобы достичь еще лучших резуль
татов,—продолжает т. Голенищенко, — я 
хочу вступить в социалистическое соревно
вание со сталеваром первой п е ч и т . Болот-
ским. Я обязуюсь в декабре дать 159 тонн 
стали сверх п л а н а , 50 процентов плавок 
выдать скоростными методами. За счет бе
р е ж н о г о р а с х о д о в а н и я сырья и шихтовых 
материалов сэкономить 30.000 рублей. В 
новом году обязуюсь добиться прироста 
стали на многие сотни тонн, довести стой
кость свода печи до 220 плавок, а насадок 
регенераторов до 1.000 плавок. 

Тов. Болотский принял в ы з о в т . Голени
щенко и сообщил свои обязательства: в де
кабре выдать 300 тонн стали сверх плана, 
сэкономить по 10 •килограммов условного 
топлива на т о н н у стали. В новом году дать 
прироста стали на тысячи тонн, сэконо
мить 300.000 рублей, довести стойкость 
печи но своду до 200 плавок, а по насад
кам регенераторов до G00 плавок. Кроме 
того, он обязался обучить двух подручных 
сталеваров. 

На собрании выступили также началь
ник шамотно-динасового цеха т. Крайний, 
заместитель председателя завкома метал
лургов Кузнецкого комбината т. Нелюбин. 

Затем было принято постановление, в 
котором отражена воля коллективов обоих 
комбинатов — продолжить социалистиче
ское соревнование в 1952 году. По окон
чании года подвести итоги социалистиче
ского соревнования и заключить новый до
говор на 1952 год. Для подведения итогов 
соревнования решено послать в Сталинск 
делегацию магнитогорцев. Развертывание 
соревнования между двумя коллективами 
обеспечит новые успехи металлургов в 
борьбе за сверхплановый металл для укре
пления могущества нашей Родины. 

К с в е д е н и ю д е л е г а т о в X I I о б щ е з а в о д с к о й 
п р о ф с о ю з н о й к о н ф е р е н ц и и 

XII общезаводская профсоюзная конференция Магнитогорского металлургическо
го комбината имени Сталина открывается 1 декабря 1951 года в 7 часов 30 минут 
вечера в помещении драмтеатра имени Пушкина. 

Повестка дня: 1. Отчет завкома металлургов (докладчик председатель завкома 
т. Милихин). 

2 . Отчет ревизионной комиссии (докладчик председатель ревкомиссии т. Коз-
ленков). 

3. Выборы.членов заводского комитета и ревизионной комиссий. 
Завком металлургов. 

В вальцетокарном цехе образцовый, при
мер в работе показывает вальцетокарь 
Ф. Е . Никифоров, ежемесячно выполняя 
нормы выработки на 200—230 процентов 
при высоком качестве продукции. 

Н а снимке: Н . Е . Никифоров за работой. 
Фото Е . Карпова. 

Лекции в цехе 
Партийная, комсомольская 'и профсоюз

ная организаций фасоно-литейного цеха ор
ганизуют лекции для рабочих,- служащих, 
инженеров Й техников. Лекции проводятся 
в цеховом красном уголке. 

Особым вниманием пользуются среди 
фасонолитейщиков лекция о международ
ном положении. Такие-лекции читали в 
цехе лекторы горкома ВКЩб) тт. Сазонов и 
Вишняков. 

В течение последних месяцев трудящие
ся Фасоно-литейного цеха прослушали ле;&* 
ции на темы: «Корейский народ в оорьЗтг4--
за свою независимость», «Происхождение 
религии и ее сущность», «Комсомол на 
стройках коммунизма», «О любви и друж
бе» и другие, 

— 0 — 

С е г о д н я во Д в о р ц е 
к у л ь т у р ы м е т а л л у р г о в ^ 

Сегодня во Дворце культуры металлур- \ 
гов проводится ряд массовых мероприятий. 
Состоится открытие детского кинотеатра, 
будет показан кинофильм «Александр Нев
ский». 

В шахматном зале начинается розыгрыш 
первенства города по шашкам и первенства 
города по шахматам для женщин. 

В спортивном зале продолжается розыг
рыш первенства города по волейболу. 

— О — 
И З В Е Щ Е Н И Е 

В связи с тем, что 26 ноября проводит
ся общезаводское партийное собрание, за
нятия в сети партийного, комсомольского 
просвещения переносятся на четверг, 29 
ноября. 

Заводской комитет В К П ( б ) . 

т 

Редактор Д. М. ГНИЛОРЫБОВ. 
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